



## 4e GOÛTER ROMAIN

publié le 19/10/2011

---

C'est à présent une tradition bien établie au collège Emile Zola : lors de la Semaine du goût , les 5e latinistes participent au **Goûter Romain** . Pour la quatrième année consécutive , les élèves étudiant le latin en 5e - les C et les D- se sont rassemblés à cette occasion . Dans une salle où les tables étaient disposées en forme de "triclinium" , ils ont découvert les habitudes alimentaires des Romains et ont pu déguster des gâteaux réalisés selon les recettes romaines . Comme quoi , le latin , même vieux de 2000 ans , peut avoir du goût !



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*